

## **Im Frühjahr soll erste Bauphase beendet sein**

### **TSV Krainhagen baut um: Neuer Übungs- und Schulungsraum in der Vereinshalle**

**Krainhagen.** Eigenarbeit kostet wesentlich mehr Zeit, als wenn man die verschiedenen Arbeiten an Handwerker vergeben würde. Das weiß der Vorstand des TSV Krainhagen, und deshalb wird er auch nicht ungeduldig bei den seit Monaten anstehenden Umbaumaßnahmen rund um die Vereinshalle neben der „Berghütte“. Ein erstes zeitliches Ziel gibt es bereits: Im kommenden Frühjahr soll der als Schulungs-, Übungs- und Sozialraum vorgesehene Bereich in Betrieb genommen werden.

„Was hier geschaffen wird, kann nicht allein von unserem Blasorchester genutzt werden, sondern von allen Abteilungen des Vereins“, versichert Frank Konczak, der Leiter der Musiksparte.

Der Um- und Erweiterungsbau gibt dem TSV deutlich mehr Bewegungsfreiheit und die Chance für zusätzliche Übungszeiten sowie andere Treffen. Dort könnten künftig auch die Eltern warten, wenn sie ihre übenden Zöglinge abholen wollen. Der rund 60 Quadratmeter umfassende Raum bekommt eine Fußbodenheizung und eine Deckenisolierung. Die Wände werden in Trockenbauweise mit Leichtbauplatten ausgekleidet. Um diesen Bereich schaffen zu können, mussten eine Garage, ein früherer Lagerraum der Fußballer und Toiletten einbezogen werden. Danach will der TSV für sich zwei Lagerräume errichten. Dazu gehört der Bereich, in dem früher der Krainhäger Fremdenverkehrsverein seine Bänke und das Werkzeug hatte. Beides wurde umgelagert.

Das gesamte Vorhaben zwingt den Vorstand zu sehr sparsamer Haushaltsführung. Der Aufwand ist auch nicht in einem Jahr finanziell zu bewältigen.

Dankbar ist der Verein einem heimischen Bauunternehmer, von dem man eine Materialspende für den Innenausbau erhielt. Außerdem unterstützt der Kreissportbund Schaumburg den Verein mit einem Baukostenzuschuss. sig